

コミュニケーション



No. 79 (令和6年9月)
発行: 磐清水自治協議会
事務所: 磐清水市民センター内
令和6年12月23日

第2回理事会と第4回地区民祭実行委員会を開催

磐清水自治協議会第2回理事会と第4回磐清水梅の里地区民祭実行委員会を、12月5日(木)に行いました。

理事会では地区民祭の振り返りや自治協議会規約の一部改正と自治協議会職員の退職金規程の一部改正などや、新年会の開催について話し合われました。地区民祭の振り返りに関しては、出席理事から「理事会としての総括をすべき」との意見があり、会長から口頭で総括的な反省を述べ実行委員会で詳細を話し合う事としました。

地区民祭実行委員会では、事務局から来場者や作品出品の実績を報告ののち、各実行委員から反省点や改善点等が述べられました。「理事会としての総括」という事に関し、来年度以降は三役での協議を経て理事会で反省を総括し、実行委員会に報告を兼ねて協議する事と致します。活発な意見が交わされ、有意義な会議となりました。



磐清水自治協議会第3回監査会

自治協議会では、12月18日(水)19時から第3回監査会を行いました。

今回は8月から11月までの4ヶ月が対象で3人の監事にそれぞれの会計について監査して頂きました。

順調に確認が進む中、「体育館の使用再開はとても喜ばしいが、利用料が値上がりしたことは、利用団体にとっては大きい負担で大変だろ」という声もありました。

多くの伝票や帳票類からそれに気づく監事の方に担当も驚きましたが、そこまで見て頂いたという実感もありました。

「適正に処理されています」と報告頂きました。執行状況については表をご覧ください。

R6年度自治協議会地域づくり会計・執行状況 収入の部 R6年11月30日現在

| 科 目 | 予算額 | 収入済額 | 収入率 |
|-----|-----------|-----------|--------|
| 会 費 | 271,000 | 266,000 | 98.2% |
| 負担金 | 147,000 | 47,000 | 32.0% |
| 交付金 | 3,450,000 | 3,450,000 | 100.0% |
| 繰越金 | 759,118 | 759,118 | 100.0% |
| 雑収入 | 100,882 | 33,524 | 33.2% |
| 合 計 | 4,728,000 | 4,555,642 | 96.4% |

| 科 目 | 予算額 | 支出済額 | 執行率 |
|-------|------------|-----------|-------|
| 人件費 | 12,110,000 | 5,677,806 | 46.9% |
| 施設管理費 | 4,755,000 | 1,965,841 | 41.3% |
| 一般管理費 | 3,300,000 | 567,946 | 17.2% |
| 事業費 | 961,000 | 194,376 | 20.2% |
| 予備費 | 236,000 | 0 | 0.0% |
| 合 計 | 21,362,000 | 8,405,969 | 39.4% |

(収入額) 4,555,642 - (支出額) 2,717,811 = (収支差額) 1,837,831

(収入額) 15,630,593 - (支出額) 8,405,969 = (収支差額) 7,224,624

R6年度市民センター指定管理会計・執行状況 収入の部 R6年11月30日現在

| 科 目 | 予算額 | 収入済額 | 収入率 |
|-----|------------|------------|--------|
| 委託料 | 17,241,000 | 11,494,000 | 66.7% |
| 使用料 | 191,000 | 206,591 | 108.2% |
| 繰越金 | 3,929,451 | 3,929,451 | 100.0% |
| 雑収入 | 549 | 551 | 100.4% |
| 合 計 | 21,362,000 | 15,630,593 | 73.2% |

支出の部

| 科 目 | 予算額 | 支出済額 | 執行率 |
|-------|------------|-----------|-------|
| 人件費 | 12,110,000 | 5,677,806 | 46.9% |
| 施設管理費 | 4,755,000 | 1,965,841 | 41.3% |
| 一般管理費 | 3,300,000 | 567,946 | 17.2% |
| 事業費 | 961,000 | 194,376 | 20.2% |
| 予備費 | 236,000 | 0 | 0.0% |
| 合 計 | 21,362,000 | 8,405,969 | 39.4% |

(収入額) 15,630,593 - (支出額) 8,405,969 = (収支差額) 7,224,624

寺沢地区交流会

寺沢地区では、12月1日(日)に奥州市胆沢にある「ひめかゆ温泉」で交流会を行いました。

当時は21人が参加し、中澤恒夫さんが準備した資料で基盤整備事業や水抜き(中干し)について説明を聞き、オペレーターの後継者の問題や近年の異常気象、今年は稻刈り時季に雨が続いている事、今後の取組や計画等について話し合いました。

その後は温泉で疲れを癒し、食事や歓談を楽しみ、お互いの今年の労をねぎらいました。



寺沢自治会 資源回収

寺沢自治会では、12月3日(火)8時半から9時15分頃にかけて役員12人で資源回収を行いました。

前日に瓶や缶を運んで貯っていたので当日は段ボールや紙類の積み込み作業を行い、早目に終了しました。



寺沢地区、峯山の千葉幸昌さん宅の琴矢さん(千歳中2年)は12月14日東山総合体育館で行われた「第28回中学生秋季バドミントン大会」ダブルスで見事優勝を果たしました。

おめでとうございます！

濁沼自治会資源回収＆濁沼女性部料理教室

濁沼自治会では12月8日(日)に資源回収を行いました。

8時頃から役員を中心に12人が集まり、作業を開始。段ボールは収集トラック半分ほどあまり多くはなく、スチール缶やアルミ缶は「分別して出す」がだいぶ浸透してきました。これからも引き続きご協力お願いします。



濁沼自治会女性部では、12月8日(日)に料理教室を行いました。講師は、「JAいわて平泉女性部大会・家の光大会『かぼちゃ料理コンクール』」で優秀賞に輝いた佐藤きみ子さん。考案した「かぼちゃと大豆のお焼き」の作り方を教えていただきました。

皮を取ったかぼちゃを電子レンジで熱してつぶし、解凍した枝豆を入れて、丸く形を整えて、バターで両面をこんがり焼くと完成。

「超簡単で、超おいしい！！」と歓声が上がり、試食をしながら、おしゃべりをしました。



仏坂地区しめ縄づくり

仏坂地区では、自治会と長生会、多賀巣神社の共催で12月15日(日)にしめ縄づくりを行いました。

昨年よりも多い20人を超える方々が集まり、伊藤丈夫さんや伊藤君男さんに教わりながら、それぞれ「縄縫い(なわい)ない」を行い、しめ縄を仕上げていきました。

長生会の小山会長から「昔は松の内が明けたら、しめ縄の紙垂(しめしめ)を縄の様に編み、火を付け、その煙を纏う事で神様に守られると言っていた」等の話を聞きながら、和やかに作業が続き、神社用の大きいしめ縄も完成しました。22日には神社に納めました。



まごころサロン開催



仙翁水の里収穫祭

農事組合法人仙翁水の里は、11月28日(木)に収穫祭を行いました。

この1年、水稻・ピーマン・加工用トマトの生産を行なってきました。天候にも恵まれ共に良好な成果を得る事が出来ました。

中でも2年目のトマトは見事な成績となり、将来が楽しみな作目となりました。酷暑の中の作業は大変でしたが、地域の皆さんの協力があってのことだったと振り返ります。

出席した約20人は久しぶりにマスクを外して大いに語り合った大反省会・慰労会となりました。

1月26日(日)の午後1時30分から「空き家と相続」の勉強会を行います。皆様のご参加をお待ちしております。詳しくはチラシをご覧ください。